

FSI-Treffen 7.11.2011

anwesend: Tobi, Marvin, Christian, Peter, Patrick, Max, Martin, Johannes, Johannes, Thomas, Johannes, Stefan, Alex, Regina, Lorenz (IuK)

Protokoll: Stefan

TOP1: Stromspiegel

Parksituation: Johannes und Alex gehen nächste Woche zur ZUV (Manuela Strack ist derzeit krank)
Stefan fragt bei Sebastian Teichert nach wegen Fraunhofer-Parkdecks

Notenschnitte:

EMF: GET1, EMF1, EMF2	Lehrstuhl blockt, Alex fragt nochmal nach
LMS: SiSy1, SiSy2	hat Tobi bereits
LZS: Digitaltechnik	Christian
LEB: Halbleiterbauelemente	Thomas
EAM: EAM	Tobi
LHFT: GET2, PB	Stefan
LSE: GET3	Christian
LTE: ST	bekommt Stefan
EEV: GEEV	Marvin
LNT: NtSys	Stefan
LRT: RT A	Alex
Informatik 5: GdI	Martin
Informatik 4: SpiC	Alex
Werkstoffkunde	Peter
Physik: Physik 1, Physik 2	Patrick
Mathe A1	hat Martin bereits
Mathe A2	Tobi
Mathe A4	Marvin

Bitte alle Notenschnitte bis Ende der Woche erfragen und ins Forum stellen.
Stromspiegel-Verantwortlicher: Stefan

TOP2: Kontaktmesse

Fr. 2. Dezember, 16-18 Uhr, machen wir mit FSI IuK (Lorenz und Fabi) zusammen.
Pflichtveranstaltung für Erstis. Wir haben einen Tisch, Gummibärchen, Aldi-Kuchen und quatschen halt einfach mit den Leuten. Ist immer sehr spaßig.
Stefan ist Verantwortlicher.

TOP3: Verkündung Termin Sprechstunde

Montag, 11:00 – 12:15 und wenn Tür offen ist.
Tobi druckt Schild und Laminator-Pete laminiert sie.

TOP4: Rückblick GSpic Lötabend

erfolgreich, weniger Leute (wegen Studienbeginn SS), wenig Probleme. Alle Platinen ok. Im Forum ist Checkliste fürs nächste Mal. Einführung das nächste Mal besser machen und vorbereiten. Betreuer haben sich Pizza bestellt. USB-Hub ist kaputtgegangen, ist aber wurscht.

Antrag SpiC-Boards macht Tobi. 230 Spicboards, d.h. 2.300 €. Antrag für GET-Bücher stellt der Patrick.

Druckkosten für Mechatroniker im CIP: Wir stocken den Betrag ein bisschen auf. Tobi schreibt nochmal ins Forum deswegen.

Nebeninfo: Anträge können bis 15.11. eingereicht werden.

TOP5: Volksbegehren Studiengebühren

Von der Piratenpartei., aber wir überkleben deren Logo, damit uns keiner Parteinarbeit vorwirft
- *Protokollant verlässt den Raum und hat deswegen keine genaueren Infos* -
Regina kümmert sich um Spreadsheet. Lorenz sorgt sich um Techfak-FSIs. Geplant ist ein Unterschriftenstand vor der Mensa.

TOP6: T-Shirt-Bestellung

Stefan macht Doodle auf und schickt ne Mail rum. Altes Unilogo.

TOP7: Oszis

Alex ist noch nicht dazu gekommen, ne Liste zu erstellen, wo unsere Oszis hingegeben werden. Luther will 4 Oszis von uns. Alex redet deswegen mit Schneider.

TOP8: Nachbesprechung FSV-Sitzung

Tobi und Max waren dort. Bericht von ihnen:

Einladung von Kanzlei aus München zwecks Absetzbarkeit von Studium. Es gibt noch eine aus Nürnberg, die auch einen Vortrag halten möchte. Sebastian Teichert hats so eingefädelt, dass beide unabhängig einen Vortrag halten.

Techfak-SSC. Frau Jakschik wird zum Großteil aus Studiengebühren finanziert. Diesmal wurde der Antrag abgelehnt. Vorschlag von Sebastian Teichert: Sekretärskraft statt Ingenieursstelle. Befürchtung: Softskill-Seminare könnten schlechter vermittelt werden. Meinung der FSI EEI: Frau Jakschik in der derzeitigen Position nicht nötig, da super SSCs in den Departments existieren. Wenn überhaupt das Techfak-SSC weiterbestehen soll, dann eine Sekretärsstelle.

Techfak-Kalender wird von uns bisher nicht genutzt. Tobi ist ab jetzt der Googlekalender-Verantwortliche.

Winterball: eigene Area für Studenten mit Disco. Soll nur von Studenten organisiert werden. Meinung der FSI EEI: Komische Sache, wir verschwenden da erst mal keine Arbeitszeit hinein.

Raumkommission: Bei Sommersemesterbeginn explodiert alles! Es gibt keinen Plan, wie das Problem gelöst werden kann, wenn es jetzt auch schon extrem schwierig ist. Die Stadthalle (Heinrich-Lades-Halle) wird übrigens schon den gesamten Montag von der Techfak gemietet.

TOP9: Flyer

Wir brauchen wieder einen aktuellen Flyer. Stefan macht einen neuen!

TOP10: Papier

Alex kauft weißes und gelbes Papier für den Drucker.

TOP11: Schließsystem

Nix neues, so ein Mist!!!

TOP12: Facebook und Studon

Facebook-Gruppe mit nur wenig Infos und evtl. Neuigkeiten. Wir wollen aber keine Konkurrenz zum Forum aufbauen. Außerdem hat etwa die Hälfte der FSIIler willentlich kein Facebook-Konto.

Tobi kümmert sich und macht kein Forum und keine Diskussionen auf, sondern verweist v.a. auf unser Forum.

Patrick stellt unsere Homepage und Kontakt ins Studon, viel mehr aber nicht, damit nichts veraltet oder Konkurrenz zu uns selbst ist.

TOP13: Nächstes Treffen

Das nächste Treffen muss wahrscheinlich schon nächste Woche stattfinden, um die Studiengebührenanträge durchsprechen zu können. Es ergeht eine Einladung per Mail, sobald die Notwendigkeit des Treffens feststeht.